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Providing additional educational services for the preparation of the student for mastering professional educational programs in Russian Language

Stavropol                                                                                                         «_____»___________ 20____

The Federal State Budget Educational Institution of Higher Education "Stavropol State Agrarian University" (FSBEU HE Stavropol SSU), based on the unlimited license registration number 1887, series 90L01 No. 0008917, issued on January 20, 2013 by the Federal Service for Supervision in Education and Science of the Russian Federation and certificates of state accreditation, series 90A01 No. 0001847 (registration No. 1754) valid until 29.04.2020, issued on March 17, 2016 by the Federal Service for Supervision in Education and Science of the Russian Federation , hereinafter referred to as the "Contractor", represented by the Director of the Institute of Additional Professional Education of the State Educational Institution of Higher Professional Education of Stavropol State University, Associate Professor Lisova Olga, acting on the basis of the Power of Attorney No. 15-23 / 06-112 of 08.09.2016, on the one hand,

___________________________________________________________________________________________
(Full name of the person enrolled for training)
hereinafter referred to as the "Customer", on the other hand, guided by the Law No 273-FZ "On Education in the Russian Federation" (under the text - the Law) have made this agreement as follows:
1 Subject of the contract
1.1 The Contractor undertakes to provide the educational service at the Preparatory Department for foreign citizens of the Center for Pre-University Training, and the Customer undertakes to pay for the education on the additional general educational program "Russian as a Foreign Language" in the specialization: Engineering, technical, humanitarian, economic, science, medical (underline as appropriate), by full-time education, within the federal state educational standard or educational standard in accordance with the curriculum Including individual and educational programs of the Contractor.
1.2 The term of educational program mastering (duration of training) at the time of signing the Agreement is from 01/11/2017 to 31/08/2018, in the amount of 2376 academic hours.
1.3 After mastering the educational program for the Trainee and successfully passing the final certification, he is given a document on the completion of training (certificate of the established sample).
In the case of non-completion of the final certification or receiving unsatisfactory results by the Student, as well as the development of part of the educational program and (or) deductions from the University, Student is given a certificate of education or a period of study according to the model established by the University.
2 Rights and obligations of the Contractor, the Customer, the Student
2.1 The Contractor has the right:
2.1.1 Independently implement the educational process, establish evaluation systems, the forms, order and frequency of the intermediate certification of the Customer;
2.1.2 To apply to the Student the measures of encouragement and disciplinary measures in accordance with the legislation of the Russian Federation, the constituent documents and the Rules of the Internal Labor Rules of the Contractor, this Agreement and the local regulatory acts of the Contractor.
2.1.3 To transfer the Student to another direction, specialty or form of training in accordance with the procedure established by the University. 
2.2 The Customer (Student) has the right:
2.2.1 Receive information from the Contractor on the organization and provision of proper services provided for in this Agreement.
2.2.2 The Customer is granted academic rights in accordance with Part 1 of article 34 of the Law. The Customer also has the right:
2.2.3 To advert to the Contractor concerning the process of studying at the University, to receive full and reliable information on the organization and provision of proper services provided for in Section 1 of this Contract, on assessing their knowledge, skills, and criteria of this evaluation.
2.2.4 Participate in social, cultural, recreational, etc. events, all kinds of scientific research works, conferences, to present their works for publication, including in the publications of the University.
2.2.5 To use the library fund, specialized audiences, laboratories and other property of the Contractor, which is necessary for the implementation of the educational process, during the classes provided for by the schedule in accordance with the procedure established by the local regulatory acts of the Contractor.
2.2.6 To receive additional educational services provided by the Contractor and not included in the educational program, on the basis of additional contract.

ДОГОВОР № ______

оказания дополнительных образовательных услуг по подготовке обучающегося 
к освоению образовательных программ на русском языке

г. Ставрополь                                                                                                         «_____»___________ 20____ г.

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Ставропольский государственный аграрный университет» (ФГБОУ ВО Ставропольский ГАУ), на основании бессрочной лицензии регистрационный № 1887, серии 90Л01 № 0008917, выданной 20.01.2016г Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки Российской Федерации и свидетельства о государственной аккредитации серии 90А01 № 0001847 (рег. № 1754) сроком действия до 29.04.2020г, выданного 17.03.2016 г. Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки Российской Федерации, именуемый в дальнейшем «Исполнитель», в лице директора Института дополнительного профессионального образования ФГБОУ ВО Ставропольский ГАУ, доцента Лисовой Ольги Михайловны, действующей на основании доверенности №15-23/06-112 от 08.09.2016г., с одной стороны,

___________________________________________________________________________________________
(ФИО лица зачисляемого на обучение)
именуемый в дальнейшем «Заказчик», с другой стороны, руководствуясь Законом N 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»  (по тексту – Закон) заключили настоящий договор о нижеследующем:
1 Предмет договора
1.1 Исполнитель обязуется  предоставить образовательную услугу на Подготовительном отделении для иностранных граждан Центра довузовской подготовки, а Заказчик обязуется оплатить обучение по дополнительной общеобразовательной программе «Русский язык как иностранный» по профилю: Инженерно-технический, гуманитарный, экономический, естественно-научный, медицинский (нужное подчеркнуть), по очной форме обучения,  в пределах федерального государственного образовательного  стандарта  или образовательного стандарта в соответствии с учебными планами, в том числе индивидуальными, и образовательными программами Исполнителя.
1.2 Срок освоения образовательной программы (продолжительность обучения) на момент подписания Договора составляет с 01.11.2017 г по 31.08.2018г, в количестве 2376 академических часов.
1.3 После освоения Обучающимся образовательной программы и успешного прохождения  итоговой    аттестации ему выдается документ о завершении обучения (сертификат установленного образца).
В случае не прохождения Обучающимся итоговой аттестации или получения на итоговой аттестации неудовлетворительных результатов, а также освоения части образовательной программы и (или) отчисления из Университета, выдается справка об обучении или о периоде обучения по образцу установленному Университетом.
2 Права и обязанности Исполнителя, Заказчика, Обучающегося
2.1 Исполнитель имеет право:
2.1.1 Самостоятельно осуществлять образовательный процесс, устанавливать системы оценок, формы, порядок и периодичность промежуточной аттестации Заказчика;
2.1.2 Применять к Обучающемуся меры поощрения и меры дисциплинарного взыскания в соответствии с законодательством Российской Федерации, учредительными документами и Правилами внутреннего трудового распорядка Исполнителя, настоящим Договором и локальными нормативными актами Исполнителя.
2.1.3 Осуществлять перевод Обучающегося на другое направление, специальность или форму обучения в установленном в Университете порядке. 
2.2 Заказчик (Обучающийся) имеет право:
2.2.1 Получать информацию от Исполнителя по вопросам организации и обеспечения надлежащего предоставления услуг, предусмотренных настоящим Договором.
2.2.2 Заказчику предоставляются академические права в соответствии с частью 1 статьи 34 Закона. Заказчик также вправе:
2.2.3 Обращаться к Исполнителю по вопросам, касающимся процесса обучения в Университете, получать полную и достоверную информацию по вопросам организации и обеспечения надлежащего предоставления услуг, предусмотренных разделом 1 настоящего Договора, об оценке своих знаний, умений и навыков, а также о критериях этой оценки.
2.2.4 Принимать участие в социально-культурных, оздоровительных и т.п. мероприятиях, всех видах научно-исследовательских работ, конференциях, представлять свои работы для публикации, в том числе и в изданиях Университета.
2.2.5 Пользоваться в порядке, установленном локальными нормативными актами Исполнителя,  библиотечным фондом, специализированными аудиториями, лабораториями и другим имуществом Исполнителя, необходимым для осуществления образовательного процесса, во время занятий, предусмотренных расписанием.
2.2.6 Получать дополнительные образовательные услуги, предоставляемые Исполнителем и не входящие в образовательную программу, на основании отдельно заключенного договора.
3 Duties of the Contractor and the Customer
3.1 The Contractor is obliged: 
3.1.1 To enroll the Student who fulfilled the established by the legislation of the Russian Federation, the constituent documents, the local normative acts of the Contractor, the conditions of admission, as a listener. The order to enroll in the University of the Student is formalized only after the payment of the elective fee for the first term or for the entire period of study in accordance with section 4 of this Contract.
3.1.2 To provide the Customer with information containing information on the provision of paid educational services in the manner and scope provided for by the Law.
3.1.3 Organize and ensure the proper provision of educational services provided for in Section 1 of this Contract. 
3.1.4 Issue the completion certificate (certificate of the established type) to the Student after successfully mastering the educational program in accordance with the curriculum, all types of intermediate certifications and final certification, paying for the training in full.
3.1.5 Provide the Student with the right to use educational, scientific and cultural purposes a library fund, specialized audiences and laboratories.
3.1.6 Respect the personality of the Student, prevent physical and psychological violence, ensure the conditions for strengthening the moral, physical and psychological health, emotional well-being of the Student.
3.1.7 The Contractor shall not be liable for the employment of the Student after the expiration of his / her studies at the University.
3.2 The Customer is obliged:
3.2.1 Duly pay a fee for the provided educational services specified in Section 1 of this Contract in the amount and in the order determined by this Contract, and also provide payment documents confirming such payment.
3.2.2 Observe the requirements established in Article 43 of the Law, including:
3.2.3 To attend all types of classes in accordance with the training schedule and notify the Contractor about the valid reasons for his absence at the classes, to master the educational program in accordance with the federal state educational standard by type, level of education, the orientation of the educational program and the form of training specified in clause 1.1. of this Contract.
3.2.4. During the training period, be disciplined, fulfill all the requirements of the University Charter, the Rules of Internal Work Regulations established at the University, the Regulations on the current monitoring of progress and passing the intermediate certification of students at the University, orders of the rector (vice-rectors), and other persons of the University management staff; Comply with the academic discipline and generally accepted standards of conduct, show respect for the scientific and pedagogical, administrative-economic, teaching and support and other staff of the University and other students, do not encroach on their honor and dignity.
3.2.5 Duly provide all the necessary documents upon admission to the University and in the process of training, as well as ensure that all necessary documents are provided to the University, relevant institutions and organizations.
3.2.6 Take care of the Contractor's property. To bear pecuniary responsibility to the Contractor for financial loss, as well as loss intentionally caused to the Contractor's business reputation, do not commit misconduct, discrediting both the Contractor and the Student.
3.2.7. Provide the Contractor with the following documents for registration at the place of temporary residence: passport, visa, migration card, within 3 days from the moment of entry into the Russian Federation.
3.2.8. Provide the Contractor with his / her documents (passport, visa, migration card) 30 days before the expiry of the visa for the extension of the period of stay and the validity of the visa.
3.2.9. Leave the Russian Federation before the expiry of the stay and the validity of the visa.
3.2.10. In the case of deductions from the University, leave the territory of the Russian Federation after the cancellation of the study visa and the issuance of a transit visa within the timeframes specified by the Federal Migration Service of Russia for the Stavropol Territory.
3.3 The Customer undertakes not to enter into any financial and economic relations with the instructors and employees of the Contractor, which are not stipulated by the legislation of the Russian Federation and normative documents of the University.


4. The cost of educational services, terms and procedure for their payment
4.1. The total cost of services at the time of admission to the University, taking into account inflation, is set at a rate of 75000 (Seventy five thousand) rubles and will be paid according to the procedure established by _____________. (The number of the variant is indicated)
4.1.1. Option number 1: The Customer pays for educational services to the Contractor for the entire period of training from the moment of signing this contract until the Order on enrolling the student is issued in the amount specified in paragraph 4.1. of the Contract. ___________ (Customer's signature)


3 Обязанности Исполнителя и Заказчика
3.1 Исполнитель обязан: 
3.1.1 Зачислить Обучающегося, выполнившего установленные законодательством РФ, учредительными   документами, локальными  нормативными  актами  Исполнителя  условия  приема,  в качестве слушателя. Приказ о зачислении в университет Обучающегося оформляется только после произведения оплаты по выбору за первый семестр или за весь период обучения в соответствии с разделом 4 настоящего Договора.
3.1.2 Довести до Заказчика информацию, содержащую сведения о предоставлении платных образовательных услуг в порядке и объеме, которые предусмотрены Законом.
3.1.3 Организовать и обеспечить надлежащее предоставление образовательных услуг, предусмотренных разделом 1 настоящего Договора. 
3.1.4 Выдать Обучающемуся после успешного освоения им образовательной программы в соответствии с учебным планом, прохождения всех видов промежуточных аттестаций и итоговой аттестации, оплаты обучения в полном объеме документ о завершении обучения (сертификат установленного образца).
3.1.5 Предоставить Обучающемуся право пользования в учебных, научных и культурных целях библиотечным фондом, специализированными аудиториями и лабораториями.
3.1.6 Проявлять уважение к личности Обучающегося, не допускать физического и психологического насилия, обеспечить условия укрепления нравственного, физического и психологического здоровья, эмоционального благополучия Обучающегося.
3.1.7 Исполнитель не несет ответственности по трудоустройству Обучающегося после окончания срока его обучения в Университете.
3.2 Заказчик обязан:
3.2.1 Своевременно вносить плату за предоставляемые образовательные услуги, указанные в разделе 1 настоящего Договора, в размере и порядке, определенными настоящим Договором, а также предоставлять платежные документы, подтверждающие такую оплату.
3.2.2 Соблюдать требования, установленные в статье 43 Закона, в том числе:
3.2.3 Посещать все виды занятий, в соответствии с учебным расписанием и извещать Исполнителя об уважительных причинах своего отсутствия на занятиях, освоить образовательную программу в соответствии с федеральным государственным образовательным стандартом по виду, уровню образования, направленности образовательной программы  и форме обучения, указанным в п. 1.1. настоящего Договора.
3.2.4. В период обучения быть дисциплинированным, выполнять все требования Устава Университета, Правил внутреннего трудового распорядка, установленных в Университете,  Положения о проведении текущего контроля успеваемости и прохождения промежуточной аттестации обучающихся в Университете, приказы и распоряжения ректора (проректоров), и других лиц руководящего состава Университета; соблюдать учебную дисциплину и общепринятые нормы поведения, проявлять уважение к научно-педагогическому, административно-хозяйственному, учебно-вспомогательному и иному персоналу Университета и другим обучающимся, не посягать на их честь и достоинство.
3.2.5 Своевременно предоставлять все необходимые документы при поступлении Обучающегося в Университет и в процессе его обучения, а так же обеспечить предоставление Обучающимся всех необходимых документов Университету и в соответствующие учреждения и организации.
3.2.6 Бережно относиться к имуществу Исполнителя. Нести полную материальную ответственность перед Исполнителем за причиненный материальный ущерб, а также вред, умышленно причиненный деловой репутации Исполнителя, не совершать проступков, дискредитирующих как Исполнителя так и Обучающегося.
3.2.7. Предоставить Исполнителю для постановки на учет по месту пребывания следующие документы: паспорт, визу, миграционную карту, в течение 3-х дней с момента въезда в Российскую Федерацию.
3.2.8. Предоставить Исполнителю для продления срока пребывания и действия визы свои документы (паспорт, визу, миграционную карту) за 30 дней до окончания действия визы.
3.2.9. Выехать из Российской Федерации до истечения срока пребывания и действия визы.
3.2.10. В случае отчисления из Университета покинуть территорию Российской Федерации после аннулирования учебной визы и выдачи транзитной визы в сроки, определенные  УФМС России по Ставропольскому краю.
3.3 Заказчик обязуется не вступать с преподавателями и сотрудниками Исполнителя ни в какие финансово-экономические взаимоотношения, не предусмотренные законодательством РФ и нормативными документами Университета.

4. Стоимость образовательных услуг, сроки и порядок их оплаты
4.1. Общая стоимость услуг на момент поступления в Университет, с учетом инфляции устанавливается в размере 75 000  (Семьдесят пять тысяч) рублей и будет оплачиваться в порядке установленном _____________.
                                                                                                                                     (указывается номер варианта)
4.1.1. Вариант №1: Заказчик оплачивает образовательные услуги Исполнителю за весь период обучения с момента заключения настоящего договора до издания приказа о зачислении обучающегося в размере суммы, указанной в п. 4.1. Договора. ___________(подпись Заказчика)


4.1.2. Option number 2: Payment for the first term of training is made by the Customer from the moment of concluding this contract until the Order on enrolling the student is issued, in the amount of ½ of the amount specified in paragraph 4.1. of the Contract;
- for the second term - up to 28th of February in the amount of the remaining amount specified in paragraph 4.1. of the Contract ______________ (Customer's signature);
4.2. Payment for training is made by the Customer in non-cash order to the personal account or in cash to the Contractor's cash desk. The day of payment is the day in which the Customer paid the tuition fees provided for in this Contract.
4.3The tuition fee does not include the cost of transferring funds. All expenses related to the transfer of funds under this Contract shall be borne by the Customer. 
4.4. In case of violation of the payment conditions specified in clause 4.1 of this Contract, the Contractor is entitled to charge the Customer a fine of 0.3% of the unpaid amount for each calendar day of delay in payment. 
4.5. The increase in the cost of educational services after the conclusion of this Contract is not allowed.
5 Grounds for amending and terminating the Contract
The conditions on which this Contract is concluded may be changed by agreement of the Parties or in accordance with the legislation of the Russian Federation.
5.1 This Contract may be terminated by agreement of the Parties, and:
5.1.1 At the initiative of the Contractor unilaterally in the cases provided for in paragraph 21 of the Rules for the provision of paid educational services approved by the Resolution of the Government of the Russian Federation from August 15, 2013 N 706, and also in case of delay (partial delay) for 1 (one) month from the day and in the amount specified in clause 4.1. of this Contract, payment of the cost of paid educational services;
5.1.2 The grounds for termination of the Contract by the Contractor unilaterally are also the deduction of the Student from the University for:
- non-fulfillment of the curriculum or an unsatisfactory mark at the final certification;
- For breach of duties stipulated by the Charter, Rules of internal labor regulations and Rules of residence in the hostel of the University, other local acts of the University;
- in case of the entry into force of the conviction of the court, by which the Student is sentenced to deprivation of liberty or to other punishment that excludes the possibility of continuing education;
- the commission of the defaming act defaming the title "Student FSBEI HE Stavropol SAU";
5.1.3 The contract on education is terminated on the basis of the administrative act of the University on the expulsion of the Student from the University.
5.1.4 At the initiative of the Customer, including the transferring the Student to continue the education at another organization that carries out educational activities, the transition from paid education to free education. In this case, the Contract shall be deemed terminated from the date determined by the relevant order. Educational services provided to the Student prior to the issuance of the relevant order are payable in proportion to the period of study;
5.2 The Customer has the right to refuse to execute the Contract provided that the Contractor actually pays for the expenses incurred by the Contractor. The Student has the right to cancel this Contract only with the written consent of the Customer, provided that the Contractor pays the actually incurred expenses by the Contractor.
5.3 If the Student is expelled from the University, regardless of the reasons for the deduction, the amount paid for the training is returned, minus the actual costs incurred by the Contractor. The Contractor has the right to refuse to fulfill the obligations under the Contract provided that the Learning Loss is fully reimbursed.
5.4 Termination of this contract is the basis for the expulsion of the Student from the University. 
5.5 In case of unilateral refusal of the Customer and (or) the Student from the performance of the Contract on Education, the Customer can terminate the Contract at any time by written notification to the Contractor not later than 10 days before the expected date of termination of the Contract.
5.6 If the training is successfully completed in terms of the type, level of education and focus of the educational program and the completion of the final certification specified in 1.1. of Contract relations are terminated.
5.7 All disputes and disagreements between the parties are resolved by finding a mutually acceptable solution, and if this is not possible, then in the order established by the current legislation.
6 Responsibility of the Contractor and the Customer 
6.1 For failure to perform or improper performance of their obligations under the Contract, the Parties bear the responsibility provided for by the legislation of the Russian Federation, the Rules for the provision of paid educational services approved by Government Decree No. 706 of August 15, 2013 and this Contract.
6.2 The Student bears disciplinary responsibility (including expulsion from the University) for violating the University Charter, the Rules of the Internal Work Order of the University, the Rules of Internal Regulations of Students, the Rules of Residence in the University Hostel, for Academic Failure, and also for non-compliance with other conditions established by this Contract and local regulatory enactments of the University.
6.3 The expulsion of the Student does not entail the termination of his obligation to pay the debt for the educational services provided and the interest provided for in 4.3. of this Contract. 
6.4 The responsibility for the correctness of completing all the sections of this Contract is on the Customer of the educational services, with the exception of Sections 1 and 4, for which the Contractor is responsible.


4.1.2. Вариант №2: Оплата за первый семестр обучения вносится Заказчиком с момента заключения настоящего договора до издания приказа о зачислении обучающегося, в размере ½ от суммы, указанной в п. 4.1. Договора;
- за второй семестр - до 28 февраля в размере оставшейся суммы, указанной в п. 4.1. настоящего Договора. ______________(подпись Заказчика).
4.2. Оплата за обучение производится Заказчиком в безналичном порядке на лицевой счет либо наличными в кассу Исполнителя. Днем оплаты считается день в котором Заказчик произвел оплату стоимости обучения предусмотренную настоящим договором.
4.3. Плата за обучение не включает в себя расходы по перечислению денежных средств. Все расходы по перечислению денежных средств по настоящему Договору несет Заказчик. 
4.4. В случае нарушения условий оплаты, указанных в п. 4.1 настоящего Договора, Исполнитель вправе начислить Заказчику пеню в размере 0,3% от неоплаченной суммы за каждый календарный день просрочки платежа. 
4.5. Увеличение стоимости образовательных услуг после заключения настоящего Договора не допускается.
5 Основания изменения и расторжения Договора
Условия, на которых заключен настоящий Договор, могут быть изменены по соглашению Сторон или в соответствии с законодательством Российской Федерации.
5.1 Настоящий Договор может быть расторгнут по соглашению Сторон, а также:
5.1.1 По инициативе Исполнителя в одностороннем порядке в случаях, предусмотренных пунктом 21 Правил оказания платных образовательных услуг, утвержденных постановлением Правительства Российской Федерации от 15 августа 2013 г. N 706, а также в случае просрочки (частичной просрочки) на 1 (один) месяц со дня и в размере, установленном п. 4.1. настоящего Договора, оплаты стоимости платных образовательных услуг;
5.1.2 Основаниями для расторжения Исполнителем Договора в одностороннем порядке является также отчисление Обучающегося из Университета  за:
- невыполнение учебного плана или получение неудовлетворительной оценки на итоговой аттестации;
- за нарушение обязанностей, предусмотренных Уставом, Правилами внутреннего трудового распорядка и Правил проживания в общежитии Университета, иных локальных актов Университета;
- в случае вступления в силу обвинительного приговора суда, которым Обучающийся осужден к лишению свободы или к иному наказанию, исключающему возможность продолжения обучения;
- совершение Обучающимся поступка порочащего звание «Студент ФГБОУ ВО Ставропольский ГАУ»;
5.1.3 Договор об образовании расторгается на основании распорядительного акта Университета об отчислении Обучающегося из Университета.
5.1.4 По инициативе Заказчика, в том числе при переводе Обучающегося для продолжения освоения образовательной программы в другую организацию, осуществляющую образовательную деятельность, переходе с платного обучения на бесплатное обучение. В этом случае Договор считается расторгнутым с даты, определенной соответствующим приказом. Образовательные услуги, оказанные Обучающемуся до издания соответствующего приказа, подлежат оплате пропорционально периоду обучения;
5.2 Заказчик вправе отказаться от исполнения Договора при условии оплаты Исполнителю фактически понесенных им расходов. Обучающийся вправе расторгнуть настоящий Договор только с письменного согласия Заказчика при условии оплаты Заказчиком фактически понесенных расходов Исполнителем.
5.3 В случае отчисления Обучающегося из Университета независимо от причин отчисления, сумма, внесенная за обучение, возвращается за вычетом понесенных Исполнителем фактических затрат. Исполнитель вправе отказаться от исполнения обязательств по Договору при условии полного возмещения Обучающемуся убытков.
5.4 Расторжение настоящего договора является основанием для отчисления Обучающегося  из Университета. 
5.5 При одностороннем отказе Заказчика и (или) Обучающегося от исполнения Договора об образовании Заказчик может в любое время расторгнуть Договор путем письменного уведомления Исполнителя не позднее, чем за 10 дней до предполагаемой даты расторжения Договора.
5.6 При успешном завершении обучения по виду, уровню образования и  направленности образовательной программы и прохождении итоговой аттестации, указанного в п 1.1. настоящего Договора договорные отношения прекращаются.
5.7 Все споры и разногласия между сторонами разрешаются путем поиска взаимоприемлемого решения, а если это невозможно, то в установленном действующим законодательством порядке.
6 Ответственность Исполнителя и Заказчика
6.1 За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору Стороны несут ответственность, предусмотренную законодательством Российской Федерации, Правилами оказания платных образовательных услуг утвержденных Постановлением Правительства РФ от 15.08.2013 N 706 и настоящим Договором.
6.2 Обучающийся несет дисциплинарную ответственность (включая отчисление из Университета) за нарушение Устава Университета, Правил внутреннего трудового распорядка Университета, Правил внутреннего распорядка обучающихся, Правил проживания в общежитии Университета, за академическую неуспеваемость, а также за неисполнение других условий, установленных настоящим Договором и локальными нормативными актами Университета.
6.3 Отчисление Обучающегося не влечет прекращения его обязанности по уплате задолженности  за оказанные 
7 Term of the contract and other conditions
7.1 This Contract shall enter into force on the date of its conclusion by the Parties and shall remain in force throughout the entire period of training of the Student until the Parties fulfill their obligations.
7.2 If the impossibility of the performance of this Contract has arisen due to circumstances not depending on the will of the parties, educational services of the Contractor before the occurrence of the said circumstances are to be paid in full.
7.3 With the certificate of state registration, with the University Charter, the license for educational activities, with the certificate of state accreditation, the Rules of internal labor regulations of the University, the Rules of internal regulations for students, the Regulation "About paid educational services provided by the FSBEI HE Stavropol SAU" Educational services at the University, the Code of Honor and other local normative acts of the University, the Customer is acquainted and agrees.
7.4 The information specified in this Contract corresponds to information posted on the official website of the Contractor on the Internet as of the date of this Contract.
7.5 Under the period of the provision of educational services (the period of study) is understood the time interval from the date of issuing the order on enrolling the Student to the University until the date of the publication of the order for the completion of training or expulsion of the student from the University.
7.6 This Contract is made in 3 (three) copies (two copies - to the Contractor, one - to the Customer), having equal legal force.
7.7 Disputes between the Parties are resolved through negotiations. Disputes and disagreements, not settled through negotiations, are subject to resolution in court. Term of consideration by the Contractor of the requirements of the Customer and the Consumer cannot exceed 10 days.
7.8 The amendments to the Contract are formalized by additional agreements to the Contract

8 Legal requisites of the parties
	«Contractor»

FSBEI HE Stavropol SAU
Address: 355017, Stavropol, 
Zootechnical, 12
ИНН 2634003069, КПП 263401001
УФК по Ставропольскому краю (2133 ФГБОУ ВО Ставропольский ГАУ) 
л/с 20216Х49680 
р/с 40501810700022000002 в Отделение Ставрополь г. Ставрополь 
БИК 040702001
КБК 00000000000000000130 
tel.35-22-82, 35-22-85,fax, 34-58-70

Director of IAPE

 __________________________ O.M. Lisova 

М.П.
	«Customer»
________________________________________________________
(full name)

________________________________________________________

________________________________________________________
(passport, series, number, issuing authority, date of issue)
________________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________
(registration address)

________________________________________________________

________________________________________________________
(telephone)

________________________________________________________
(signature)
 


The contract was drawn up on the basis of an approximate form approved by the Order of the Ministry of Education and Science of the Russian Federation of November 21, 2013 No. 1267

I,_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
(full name according to the ID card/passport, № of the ID card/passport, where and when was issued)
legal representative of the student 
______________________________________________________________________________________________________________________________________________________
(Student’s full name according to the ID card/passport, № of the ID card/passport, where and when was issued) 
confirm that have read the contract and accept the conditions.
_____________________________________________________ (Customer’s signature, full name, date).


образовательные услуги и процентов, предусмотренных п. 4.3. настоящего Договора. 
6.4 Ответственность за правильность заполнения всех разделов настоящего Договора лежит на Заказчике образовательных услуг, исключение составляют Разделы 1 и  4, за которые ответственность несет Исполнитель.
7 Срок действия договора и другие условия
7.1 Настоящий Договор вступает в силу со дня его заключения Сторонами и действует в течение всего срока обучения Обучающегося до полного исполнения Сторонами принятых на себя обязательств.
7.2 Если невозможность исполнения настоящего Договора возникла по обстоятельствам не зависящим от воли сторон, образовательные услуги Исполнителя до момента возникновения указанных обстоятельств подлежат оплате в полном объеме.
7.3 Со свидетельством о государственной регистрации, с Уставом Университета,  лицензией на осуществление образовательной деятельности, со свидетельством о государственной аккредитации, с Правилами внутреннего трудового распорядка Университета, Правилами внутреннего распорядка обучающихся, Положением «О платных образовательных услугах, оказываемых ФГБОУ ВО Ставропольский ГАУ», порядком оплаты образовательных услуг в Университете, Кодексом чести и иными локальными нормативными актами Университета Заказчик ознакомлен и согласен.
7.4 Сведения, указанные в настоящем Договоре, соответствуют информации, размещенной на официальном сайте Исполнителя в сети «Интернет» на дату заключения настоящего Договора.
7.5 Под периодом предоставления образовательной услуги (периодом обучения) понимается промежуток времени с даты издания приказа о зачислении Обучающегося в университет до даты издания приказа об окончании обучения или отчисления Обучающегося из университета.
7.6 Настоящий Договор составлен в 3 (трех) экземплярах (два экземпляра - Исполнителю, один – Заказчику), имеющих равную юридическую силу.
7.7 Споры между Сторонами разрешаются путем переговоров. Споры и разногласия, не урегулированные путем переговоров, подлежат разрешению в суде. Срок рассмотрения Исполнителем требований Заказчика и Потребителя не может превышать 10 дней.
7.8 Изменения Договора оформляются дополнительными соглашениями к Договору

8 Юридические реквизиты сторон

	«Исполнитель»

ФГБОУ ВО Ставропольский ГАУ
Адрес: 355017, г. Ставрополь, 
пер. Зоотехнический, 12
ИНН 2634003069, КПП 263401001
УФК по Ставропольскому краю (2133 ФГБОУ ВО Ставропольский ГАУ) 
л/с 20216Х49680 
р/с 40501810700022000002 в Отделение Ставрополь г. Ставрополь 
БИК 040702001
КБК 00000000000000000130 
тел.35-22-82, 35-22-85,факс, 34-58-70

Директор ИДПО

 __________________________ О.М. Лисова 

М.П.
	«Заказчик»
________________________________________________________
(ФИО)

________________________________________________________

________________________________________________________
(паспорт, серия, номер, кем и когда выдан)
________________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________
(адрес постоянной прописки)

________________________________________________________

________________________________________________________
(телефон)

________________________________________________________
(подпись)
 


Договор составлен на основании примерной формы, утвержденной Приказом Минобрнауки России от 21.11.2013 № 1267


